
 
 

 

番号 ご意見 回答（又は対応状況） 

1 砂ぼこりが酷いので、ＪＲＡ開催時の馬場整備の時

間帯を考慮して欲しい。 

走路整備はＪＲＡのメインレースが終わる１６時以

降に行うこととしました。 

2 パドックから装鞍所に帰るというあり得ないことが

まかり通っていることを関係者はどの様に考えている

のか。 

人馬に安全な競馬施行のため、パドックでの騎乗が

危険であると判断された場合には装鞍所騎乗を認めて

おります。 

3 きゅう務員がＳＮＳに、管理している馬の名前など

の情報を細かく投稿してもよいのか。 

厩舎関係者のソーシャルメディアの適正利用に関し

ては、今後も注意喚起を徹底してまいります。 

4 県副知事の喫煙に関する報道があった。昨年７月に

は、投票所内の係員が喫煙し、その副流煙を浴びた件

について投書したところである。笠松競馬トップの方

であり、また笠松競馬か、笠松競馬ダメだなというイ

メージを思わせない行動言動をよろしくお願いした

い。 

当競馬場では、昨年７月の喫煙事案の後、改めて全

職員に対し、喫煙ルールを徹底しておりますが、喫煙

ルールに限らず、職員一同が法令遵守に努め、日々の

業務を行っております。今後も令和３年７月に定めた

「笠松競馬の公正確保に向けた倫理憲章」に基づき、

公正・公平な競馬場運営に取り組んでまいります。こ

のたびは、当競馬場の運営に関し、ご心配いただきあ

りがとうございました。 

5 第２駐車場の馬場側のチェーンが全開放されている

時と全開放されていない時がある。今後は全開放して

ほしい。 

第２駐車場のチェーンについては、開催中の日中は

全開放することとしました。 

6 堤防下の道から騎手と馬を見ていたところ、監視の

方から不審者扱いされ、大変不快な思いをした。 

お客様に接する際には不快な思いをされないよう係

員への指導を徹底してまいります。 



 
 

 

番号 ご意見 回答（又は対応状況） 

7 名鉄笠松駅から堤防の階段に手すりが必要ではない

か。 

堤防の階段は、岐阜県地方競馬組合が管理する施設

ではありませんが、ご意見を受けて、今後、競馬場の

周辺環境についても関係機関との調整に努めてまいり

ます。 

 

8 遮断機の手前の駐車場の出入りについて、入るとき

は良いが、出る時が大変。停止線が必要ではないか。 

道路管理者へ要望を伝えさせていただきます。 

9 駐車場にトイレを設置して欲しい。 現在のところ、駐車場へのトイレ設置は予定してお

りません。ご不便をおかけしますが、ご理解をお願い

します。 

10 水道の水が飲めるようにして欲しい。 場内で利用いただけるエリアの水道水は全て飲用可

能です。 

11 オグリキャップのモニュメントが門の外から見える

ようにして欲しい。 

今後の再整備事業において参考とさせていただきま

す。 

12 ルール通り炎天下でパドックを周回している馬と、

装鞍所に帰って日陰にいる馬ではハンデがあると思

う。 

このような状況では、公正な競馬とは言えないので

はないか。 

パドックから装鞍所に戻った馬については、速やか

に騎手を騎乗させ馬場へ出すよう務めております。 

 


